



FIRMA DEL CONTRATO PARA INICIAR LA EJECUCIÓN.

Contratan rediseño del Cesfam de Puqueldón

La empresa consultora Francisco Oliver Arquitectos Limitada está a cargo de la ejecución del rediseño de arquitectura del Centro de Salud Familiar (Cesfam) de Puqueldón, lo que representará una inversión de 85 millones de pesos.

"Queremos informar a la comuna de Puqueldón que se firmó el contrato para la ejecución del rediseño de arquitectura del Cesfam de Puqueldón, iniciativa que permitirá concretar la recuperación y término de la obra", afirmó la directora del Servicio de Salud Chiloé, Marcela Cárcamo.

La profesional explicó que es una positiva noticia para los habitantes de la comuna, en un trabajo mancomunado entre el Servicio Salud Chiloé, la municipalidad y el Gobierno Regional que aportó los recursos para que este proyecto que está detenido desde 2018, cuando abandonó obras la em-

presa constructora Titanium.

"Después de este trabajo estaremos en condiciones de contratar las obras para la ejecución y retomar el término de obra del Cesfam de Puqueldón", puntualizó.

El desarrollo del rediseño, explicó a ingeniera comercial, incluye el proyecto de arquitectura, las especificidades y el detalle de las partidas a contratar, se le agregan a los metros cuadrados construidos, otros 177 metros cuadrados, para completar el proyecto, con el laboratorio, imagenología y gimnasio de rehabilitación.

De acuerdo a la información entregada por el Servicio de Salud Chiloé, más de 4 mil personas residentes en la isla Lemuy serían beneficiadas con este consultorio.

El mismo organismo indicó el año pasado que no antes del 2026 podrían comenzar las faenas en el recinto abandonado. ☉